1年学年だより

第76号

## 考動・躍動・感動

平成25年12月6日(金) 尾張旭市立東中学校

1年主任 寺田泰次郎

東中学校ウェブサイトもご覧ください。

http://www.owariasahi.jp/higashi-j/

## 部活動を運して・・・

- **○あいさつがしっかりできる。** 
  - ※全く違う部活の生徒でも、敷地内で会った時に、気持ちの良いあいさつをしてもらったこともあります。
- 〇かばんがきれいに整理整頓されて並べられている。
  - ※きれいにそろえてあるだけでなく、ファスナーまでしっかり締まっている光景を見たことがあります。
- ○全員が、真剣な表情で監督やコーチの話を聞いている。
  - ※試合に出ている人だけでなく、部員全員が一つの気持ちになっていることが大切です。
- 〇トイレがきれいに掃除されている。
  - ※『トイレまで・・・』と思うかもしれません。しかし、『汚い(であろう) 場所をきれい。』ということは、とても素晴らしいことです。

先生が練習試合や大会に出かけた時、「こんなチームにしたいな!」「こんな部員に育ってもらいたいな!」と感じる場面を書き出しました。技能の向上・良い成績を収めることだけが『部活動』の目標ではありません。もちろん「上手になりたい!」「優勝したい!」と思い、日々の練習に取り組んでいくことは大切です。しかし、『結果』だけを追い求めるのではなく、3年生で引退するまでの『過程』において、一人の中学生として・大人になっていく過程として、人間性を高めていく場であってほしいと思います。

今週末をはじめ、これから冬休みにかけて各運動部では大会や練習試合がいくつか予定されているようです。**部内で声をかけ合ってみんなで高め合っていくと共に、他校を見て、いろいろなことを学び、人間性を高めていきましょう。** 

## 【保護者の皆さんへ】

来週は三者懇談を予定しています。お子さんの学校での様子(生活面・学習面など)をお伝えすると共に、ご家庭でのお子さんの様子を少しでも知る機会になればと思っています。限られた時間しかありませんが、お子さんのこれからにとって有意義な時間にしていきたいと思います。時間通りに進めていきたいと思いますが、廊下等はかなり冷え込むことが予想されます。暖かい服装でお越しください。お忙しい中かと思いますが、よろしくお願いします。

## 【来週の主な予定】

9日(月)~12(木)三者懇談 ※4時間授業

※日時の確認を!

※来週は、時間割通りではない日が多くなっています。各自、必ず月予定で確認を しましょう。